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Membros presentes
DAE Sumaré Tania Mara Machado Antonio
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SAEAN Artur
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Meire Aparecida Matheus de
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P.M. Campinas Carlos Eduardo Cantusio Abrahão
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P.M. Americana Rosa Maria Bueno
CODEN José Hilário Pessoa
DAE SOB Kátia Alves Batalha
DAE Sumaré José Carlos Ricci
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Convidados
UNICAMP Ana Girotti Sperandio
SAAE ITU Regina F. Boni Valente
SAAE Indaiatuba Silvia ª Cardoso de Souza
CETESB Consuelo Rico Salgueiro
IRRIGART Saad
DAE – Santa
Barbara do Oeste

Elias Faustino da Silva

1.Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica.
2. Abertura: O sra Livia Fernanda Agujaro
coordenadora da CT-SAM  realizou primeira chamada às
9h:30 e havendo quórum de 50%+1 dos membros, deu
inicio a reunião.
Livia fez a abertura  e falou sobre os seminários que serão
realizados pela Câmara Técnica, de Protozoários em
novembro  e Municípios Potencialmente Saudáveis em
outubro.
Rosa Maria Frizzarin Bueno da UVISA de Americana fez
um breve relato sobre sua participação no Fórum
Nacional dos Comitês realizado em Gramado RS onde os
participantes mostraram muito interesse em conhecer
mais sobre os conceitos e experiências que estão sendo
desenvolvidas com os enfoques em .Agenda 21,
Municípios Potencialmente Saudáveis e Mapeamento de
Riscos. Outro ponto importante foi a percepção de que é
necessário haver um empenho para que a Vigilância em
Saúde efetivamente consiga implantar as ações em Saúde
Ambiental de forma descentralizada e em conjunto com a
lógica das Bacias Hidrográficas, para isso se faz
necessário repasse de verbas específicas por parte do
Ministério para dar continuidade na descentralização
proposta pelo SUS. O Estado de Minas  Gerais foi o que
mais apresentou experiências voltadas à saúde ambiental.
Houve também uma proposta de que para o próximo
Encontro Nacional deverá ser garantida a participação de
todos os coordenadores das Câmaras Técnicas dos
Comitês. Foi  avaliado como positivo o fato de ter sido
aberto espaço para as ONGs estarem mostrando suas
experiências e participando do encontro.
Dr. Carlos Eduardo Cantusio Abrahão falou sobre a
importância da participação do Comitê no grupo de
discussão das Capivaras.e outras zooantroponoses  e
sugeriu re-encaminhamento do convite para a participação
deste fórum à Secretaria Executiva do Comitê.
Consuelo relatou sua participação no Seminário Nacional
de Acreditação de Laboratórios em Análises de Qualidade
de Água,  realizado em Xerém – Rio de Janeiro,
informando  sobre o objetivo da ANA em implementar  o
programa de acreditação de laboratórios em análises de
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qualidade da água, visando a criação de uma rede de
laboratórios acreditados que dê suporte legal às ações de
regulação do uso da água e de monitoramento da
qualidade das águas interiores em todo território nacional.
Informou também sobre os critérios estabelecidos pela
ANA no programa de acreditação e que  a implementação
será feita em parceria com o INMETRO. Outro item
comentado foi o Projeto de Implantação de ensaio
interlaboratorial no monitoramento da água nas bacias do
PCJ  com apresentação das informações de  como será
executado.
O representante da IRRIGART fez uma apresentação
sobre o Relatório de Situação que sua empresa está
elaborando, com ênfase no capítulo de saneamento e
saúde ambiental, quando os presentes puderam fazer
comentários e sugestões sobre o texto.
Foi realizada a apresentação Dra. Maria Inês Z. Sato
sobre a presença e detecção de  Enteroviroses em  água de
abastecimento.
Foi dada a palavra aos presentes e não havendo
manifestações, foi dada por encerrada a reunião.

Livia Fernanda Agujaro
Coordenadora CT-SAM

Campinas, 22/12/2003.


